



**Edificio donde  
ocurrió explosión  
presenta daño  
en trabe y en  
una losa:  
Sheinbaum**

Pág. 10



**DENUNCIAN ROBOS EN DEPARTAMENTOS**

# Edificio de Coyoacán, con daños en trabe y una losa

La explosión se debió a un equipo de lavado y secado que fue mal instalado y que dejó escapar y acumular el gas entre 5 y 8 horas

**HILDA ESCALONA Y ARIANNA ALFARO**

**E**l edificio ubicado en avenida Coyoacán 1909, en la alcaldía Benito Juárez, donde ocurrió una explosión de gas LP, sí presenta daños en una trabe y una losa intermedia, explicó la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo; sin embargo, dijo que aparentemente no sufrió afectación estructural.

En conferencia de prensa, la mandataria dijo que entró al edificio el lunes pasado y ahí se dio cuenta de ambos daños.

“Por su puesto tiene que haber una revisión estructural del edificio, parece que no tiene, pero sí una trabe y una. Ahí estuvo el Instituto de Seguridad para las Construcciones para dar todo el apoyo que se requiera a la aseguradora”.

En este caso, dijo que trabajan en coordinación con la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil y detalló que el edificio tiene un seguro privado.

“Estuve hablando ayer con la aseguradora y ellos van a cubrir los daños

además de cuestiones de renta y otras cosas que requieran”.

Comentó que estuvieron en buena coordinación con la alcaldía Benito Juárez, pues a los afectados se les dio cuarto de hotel para quedarse el día de ayer y la Comisión de Víctimas estuvo presente en los hospitales.

Sheinbaum Pardo aseguró que apoyarán en todo a los afectados y al comentarle que ya se acabaron los recursos en el Fondo de Ayuda, Asistencia y Reparación Integral de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas (CEAVI), la mandataria dijo que de ser necesario se le pueden inyectar más para seguir apoyando a los afectados.

**ORIGEN DEL ESTALLIDO**

La explosión en el edificio de avenida Coyoacán se originó por un equipo de lavado y secado mal instalado, que dejó escapar y acumular el gas entre 5 y 8 horas, informó el alcalde en Benito Juárez, Santiago Taboada.

El funcionario detalló que el centro de lavado estaba en el departamento 307, ubicado en el tercer piso. Sin em-

bargo, el inmueble de abajo, el 207, también resultó con daños importantes.

**APOYOS**

La Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas (CEAVI) ya brinda apoyo inmediato y de acompañamiento a las víctimas de la explosión.

En el caso de la persona fallecida, la CEAVI realizó las gestiones referentes a trámites y servicios funerarios a los familiares.

De igual forma se realizó el primer





acercamiento con las personas lesionadas y sus familiares en el lugar del accidente, así como en los hospitales a los que fueron canalizadas.

También se implementaron acciones para atender sus necesidades inmediatas entre ellas, atención médica, contención emocional de primeros auxilios psicológicos, traslado y transporte.

Con el fin de proporcionar a las víctimas el espacio de alimentos adecuados, en condiciones de seguridad, dignidad e higiene, el gobierno capitalino, a través

de la Secretaría de Turismo y en colaboración con la Alcaldía Benito Juárez, se gestionó el alojamiento temporal a 29 grupos familiares, llevando a cabo las canalizaciones a un hotel cercano.

Por su parte, la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, la SSC, en colaboración con la Guardia Nacional, implementaron un operativo en el lugar del incidente, así como en las unidades habitacionales cercanas, además de realizar el acompañamiento y protección para que las personas afectadas pudieran sacar sus vehículos y recuperar documentación que pudiese ayudar en la garantía de sus derechos.

### **RAPIÑA**

La tragedia ocurrida el pasado domingo sobre avenida Coyoacán, no impidió el robo de algunas de las pertenencias de los afectados.

Al revisar los objetos de su departamento, una vez que les permitieron el ingreso para sacar lo indispensable, Rodrigo Contreras se percató de que le faltaban dos relojes deportivos, valuados en alrededor de 15 mil pesos cada uno, "no es posible que en la catástrofe, vienen y te roban", dijo.

El afectado mencionó que cuando entró a su departamento "un policía me dijo que me llevara mis juguetes de colección, porque no amanecerían", pero olvidó los relojes que asegura ya no encontró.

Ayer se dio cita para sacar lo indispensable, al igual que el resto de sus vecinos, quienes recogieron lo más que pudieron en los 20 minutos que le permitió Protección Civil, a una persona por familia.

También se permitió la salida de los vehículos, por lo que varios de los vecinos subieron sus pertenencias a los coches y abandonaron el lugar.

La sorpresa por la falta de pertenencias en el inmueble resguardado por las autoridades, era una constante cuando los residentes salían con maletas y bolsas, pero con la indignación por la pérdida de objetos de valor.

El caso de Daniel no fue distinto, calcula que la suma de lo perdido se estima en alrededor de 45 mil pesos, entre lo que sería un monopatín, lentes profesionales de cámaras y otras pertenencias, por lo que se sumará a la denuncia junto con otros afectados.

El joven externó su molestia por el robo, ya que lo único que salió volando del departamento que rentaba fue la puerta, por lo que insinuó que resultó fácil para quien entró a apoderarse de sus bienes.

Aunque no en todos los departamento se repitió el mismo caso, la Fiscalía General de Justicia colocó una carpa de operaciones, donde los vecinos podrán levantar su denuncia, que se integra en la carpeta de investigación del accidente.

Asimismo, la FGJ puso a su disposición canales de denuncia como el Ministerio Público Móvil, el Sistema de Denuncia Digital, así como las Coordinaciones Territoriales ubicadas en la alcaldía

### **DESAYUNO Y COMIDA**

Cómo en cada causa significativa dentro de la alcaldía Benito Juárez, Jimena Castro lanza la invitación para sumarse a las víctimas, en este caso, con los residentes del número 1909 al ofrecerles el desayuno y comida en el restaurante El Rinconcito.

La empatía de la joven la motiva a sumarse a eventualidades como la del pasado lunes sobre avenida Coyoacán, por lo que ofrecerá el desayuno de 8:00 a 11:00 horas y la comida de 13:00 a 16:00 horas de lunes a viernes.

### La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, dijo que aparentemente el inmueble no sufrió afectación estructural





**Protección Civil** les dio 20 minutos a los habitantes del edificio para que recogieran lo más que pudieran /DAVID DEOLARTE



**Protección Civil** y la SSC, en colaboración con la Guardia Nacional, implementaron un operativo para salvaguardar el inmueble /DAVID DEOLARTE

